
６月議会報告！新型コロナウイルス後を見据えた３つのテーマで議論。

〇小中学校の鳴子踊り、自治会・町内会、中小・小規模事業者の現状と課題。

今夏、３年ぶりとなる彩夏祭、関八州よさこいフェスタが開催されます。本市自
慢の鳴子踊りは、郷土愛醸成や青少年育成の観点から大きな貢献をしてきまし
たが、新型ウイルスの影響を受け廃れていく危機感から、本市の姿勢を質しまし
た。教育長からは前向きな答弁があったものの、その後参加を見送る学校が相
次ぎ、現場との乖離を感じています。なぜ子供達の機会創出が必要なのか。僕
の思いと夢は是非、公式Facebookや配信動画でご覧いただけると嬉しいです^^

自治会・町内会の活動にも影響が大きく、その活動を取り戻していくのは本当
に大変なことです。近年、自治会・町内会の組織率は低下の一途で、様々な要因
が指摘されていますが、今回は運営側の負担となっている事務について、ＩＣＴを
活用した改善をテーマに、福島県郡山市の事例を踏まえ議論しました。このよう
な好例につなげるための実情把握に取り組み、側面的なサポートを求めました。

新型ウイルスの影響のみならず、ロシアのウクライナ侵略など不安定な国際情
勢を受けて、原材料費の高騰が大きな問題となっている昨今、困っている中小・
小規模事業者は本当に多いと実感しています。経営相談の内容からも、補助金
等活用できる制度の周知強化や、事業者の側に立った支援を要望しました。

輝け！１５０周年朝霞二小鳴子隊、始動。３年振りの演舞に向けて。
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・輝け！１５０周年朝霞二小鳴子隊、始動。３年振りの演舞に向けて。
・朝霞第二小学校１５０周年記念式典！特製タイムカプセルお披露目。
・恒例！あちこちで撮影した写真の数々をピックアップしてご紹介。
・公式Instagramを開設！こちらはタイムリーな更新を意識して参ります。

本号ひとことダイジェスト！
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〇全国初！自校の「校歌」をアレンジした、オリジナルよさこい楽曲を使用しています。

本市では、市内小中学校の児童生徒にも本市自慢の鳴子踊り参加の機会を広げたい、
という思いから鳴子踊り参加促進補助を実施しています。ちょうど３年前、当時の加藤美
幸校長の熱い想いに多くのオトナが呼応し、本気のオトナの様々な仕掛けで、市内小学
校では３校目となる初参加が実現しました。二小の歴史に触れる大旗と小籏、そして自校
の校歌をアレンジしたオリジナルよさこい楽曲が、輝け！二小鳴子隊の大きな特徴です。

〇子供達の自尊心、自立心を育む「自校愛」。子供達は誇りを胸に、自ら動き出します。

我が国の子供達は他国に比べ、相対的に自尊心が低いという調査結果があります。
自虐史観が刷り込まれた戦後教育に僕は警鐘を鳴らしていますが、自らの地域や学校
に誇りを持つことができれば、必ず自尊心自立心の向上へとつながります。自校愛と言
いましょうか、このような仕掛けをオトナが本気で取り組むことの重要性は、前段で紹介
した一般質問でも詳しく言及しておりますので、公式Facebookや配信動画をチェケラ♪
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たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

突然ですが、公式Instagramを開設しましたw 田原亮 昭和５１年３月９日生

平成１６年に朝霞市内で独立型
ケアマネジャー事務所を開設、平
成２１年からは行政書士・社会福
祉士「ゆい生活法務事務所」を運
営し、民事法務や企業法務を中心
に、地元で日々奮闘中です。

高３、中１、小２の３人の父親とし
て二小・二中のＰＴＡ活動に参加す
ると共に、東町内会では副会長と
して地域活動に取り組んでいます。

その他、朝霞市商工会理事、朝
霞自衛隊協力会青年部会など多
方面で活動している他、令和元年
度朝霞市議会議員一般選挙にて
二期目の当選を果たしました。

朝霞第二小学校１５０周年記念式典！特製タイムカプセルお披露目。

〇古くからの友人のアドバイスでチャレンジ。

元々Facebookで情報発信をしておりました
が、「今の若い世代はFacebookなんてやらな
い。絶対にInstagramやった方がいい！」との
アドバイスを受け、その場でアカウント取得w

やり始めて分かったのですが、これは気軽
に更新できるメリットがある反面、長い文章を
書くような発信には不向きな感じがしますね。

試行錯誤しておりますけど、Facebookは今

まで通り自らの考えを発信するような使い方
をして、Instagramは日常の様子を気軽に発
信するような緩い感じの更新でやってみます。

お気軽な感じで見ていただける方は、ぜひ
フォローしていただけると僕が喜びます（笑）。

〇市内で一番歴史の古い朝霞第二小学校。周年記念事業実行委員会の活動に参加。

二小ＰＴＡでも数年後に迫る１５０周年に向けて話題となっていた矢先に、中国・武漢を
発生源とする新型ウイルスが世界を席巻しました。当初、学校側としても規模を縮小して
対外事業は行わない意向でしたが、せっかくの市内初の１５０周年です。何ができるかを
皆で考えようと発案し、地元町内会や一夜塚古跡保存会、そして歴代ＰＴＡ会長に片っ
端から声を掛け、昨年末に実行委員会が立ち上がりました。毎回の侃々諤々な議論も
大変有り難く、本当に多くの皆様にお力添えを賜り、感謝の気持ちでいっぱいです。

恒例！あちこちで撮影した写真の数々をピックアップしてご紹介。

〇過去と未来をつなぐ六年生の素晴らしい発表！タイムカプセルもお披露目しました。

主役は児童！代表して六年生全員が二小の歴史を振り返り、過去と未来をつなぐ素
晴らしい発表で記念式典に華を添えてくれました。１００周年の際にできた二小音頭、そ
して今は二小鳴子！昔の給食と未来の授業風景の劇、タイムスリップという仕掛けが素
晴らしかった！そして未来へつなぐタイムカプセルをお披露目。こちらは子供達が発案し
た封入物をいかに未来に送ることが出来るか、我々オトナが本気で考え、歴代ＰＴＡ会長
溝上先輩が設計した特製タイムカプセルです！二小にお越しの際は是非ご覧ください^^


